

朝日でよかった！



2022年度
学校だより 第6号

令和4年10月21日
七尾市立朝日小学校

教育目標 「朝日でよかった」

～ふるさとを愛し未来を切り拓く自律した朝日っ子の育成～

朝スポ編

朝日スポーツフェスティバルができてよかった！！

朝日っ子 限界突破 ～最後まで心を一つに～

10月6日(木)朝日スポーツフェスティバルが行われました。保護者の皆様には全校児童が全力を出し、楽しむ姿を見ていただくことができ本当によかったです。今回、6年生が中心となり、企画運営してきました。その6年生の感想に「最高だった、そして下級生に楽しんでもらえてよかった」という言葉がありました。全校をリードしてきた6年生の自覚と責任感が感じられ、とてもうれしく思いました。

保護者の皆様にはたくさんの応援をいただきありがとうございました。

【開会式】



6年生製作



開会の挨拶 児童会会長
北谷内康介さん



選手宣誓
赤団団長 香川詩織さん
白団団長 西田 湊さん

全校児童入場

【プログラム1番 ラジオ体操&体幹運動】

体育の授業で、全校が取り組んでいる体幹運動（カエルの足打ち・タワーブリッジ・リズム体操）初めての1年生も上手にできました。

体育委員長
荒川琉生樹さん



これぞ朝日小自慢の
全校児童によるタワー、ブリッジ お見事！！

【プログラム2番 朝日っ子 throwing balls】



【プログラム3・4・5番】

【3・4年 全力ダッシュ!】

【1・2年 風切り駆ける最後までダッシュ】

【5・6年 領域展開疾風迅雷100m】



【プログラム6番 応援合戦】

ぜったい勝つぞ～！



おっ～～！



ハア～イ！ やればできる！



【プログラム7番 朝日っ子 ボールをつなげ じゃんけんポン！】

6年生が考えた全校種目です。2人でボールを落とさず協力して運ぶ種目です。6年生がボールの種類や運ぶ用具を工夫してくれたおかげで、みんなが楽しむことができました。

みんな息を合わせて上手だよ！

教頭先生はじゃんけんが強いぞ！



【プログラム8番 限界突破 ~最後まで心をつに~ (色別対抗リレー)】

1年生から6年生の代表選手による色別対抗リレーです。代表選手は、力を合わせ1本のバトンを最後までつなぎました。



【閉会式】今年も応援は赤団、総合優勝は白団という結果でした。
みんなよくがんばりました。

応援赤団勝利



応援結果発表
松岡PTA会長



成績発表
図書委員長
伊藤大悟さん



閉会の挨拶
児童会副会長
小林己祐さん



白団総合優勝

最っ〜高の朝日スポーツフェスティバルを
つくり上げてくれた全校のみなさん
そして、6年生、本当にありがとう！！

朝日でよかった！！

